

Pas encore parti-e-s en vacances, de retour ou toujours là ? Si vous recherchez un îlot de verdure, bien au frais avec une panoplie de propositions pour vos enfants et/ou juste pour vous, rendez-vous au **Parc Baud-Bovy du 18 au 29 juillet 2023** avec les BM.

Le programme propose des lectures et ateliers sur les langues, la littérature et la broderie, l'art sous différentes formes et de découvrir l'histoire du parc et du quartier de Plainpalais par une balade. Des jeux vidéo, la prise de photo sur smartphone et des découvertes musicales sont aussi au menu. Et pour terminer un peu de sport pour se dégourdir les jambes...

*Haven't you been away on holiday yet, or are you back, or maybe you just never left ? If you're looking for an oasis of greenery in a nice cool place with a whole range of suggestions for your children and/or just for you, join the MLs (Municipal Libraries) at **Baud-Bovy Park from 18 to 29 July 2023.***

The programme offers readings and workshops on languages, literature and embroidery, different forms of art, and a walking tour through the park and the Plainpalais district to find out about their history. The line-up also includes video games, taking photos on your smartphone and musical discoveries. The programme will end with a bit of sport to stretch your legs...

mardi 18/07

rendez-vous *LIVRE*

15h00 **ASCOLTA, ÉCOUTE, ESCUCHA, LISTEN**

15h00 **BRODERIE LITTÉRAIRE**

mardi 25/07

rendez-vous *LIVRE*

15h00 **ASCOLTA, ÉCOUTE, ESCUCHA, LISTEN**

15h00 **BRODERIE LITTÉRAIRE**

mercredi 19/07

rendez-vous *IMAGE*

15h00 **L'ART DANS TOUS SES ÉTATS**

17h00 **BALADE FMAC : PLAINPALAIS**

mercredi 26/07

rendez-vous *IMAGE*

15h00 **L'ART DANS TOUS SES ÉTATS**

17h00 **BALADE FMAC : PLAINPALAIS**

jeudi 20/07

rendez-vous *NUMÉRIQUE*

15h00 **JEUX VIDÉO ENTRE BRINS D'HERBE**

17h00 **ATELIER PHOTO SUR SMARTPHONE**

jeudi 27/07

rendez-vous *NUMÉRIQUE*

15h00 **JEUX VIDÉO ENTRE BRINS D'HERBE**

17h00 **ATELIER PHOTO SUR SMARTPHONE**

vendredi 21/07

rendez-vous *MUSIQUE*

15h00 **LECTURES JUKE-BOX**

17h00 **QUIZ MUSICAL POP CULTURE**

vendredi 28/07

rendez-vous *MUSIQUE*

15h00 **LECTURES JUKE-BOX**

17h00 **QUIZ MUSICAL POP CULTURE**

samedi 22/07

rendez-vous *SPORT*

15h00 **BOUGEZ JEUNESSE !**

samedi 29/07

rendez-vous *SPORT*

15h00 **BOUGEZ JEUNESSE !**

Infos pratiques / useful information

Parc Baud-Bovy (Passage Baud-Bovy 1205 Genève)

Inscriptions : sur place le jour même, 14h30

Gratuit

Annulé en cas de fortes pluies

Information : www.numeriquebm.ch